

Transferts : Deux nouvelles recrues (Off.)

Afin de renforcer son effectif en Ligue 2, le **GFC Aiacciu** vient d'enregistrer l'arrivée de ses deux nouvelles recrues officielles.

Il s'agit de Khalid Boutaïb (Voir la fiche du joueur en cliquant [ici](#)), attaquant de 27 ans qui débarque en provenance de Luzenac (1er du championnat de National). Il peut également évoluer comme meneur de jeu. Ce joueur polyvalent viendra renforcer le secteur offensif du **GFC Aiacciu**.

Autre recrue de poids pour le **Gazélec**, Jérémie Bréchet (Voir la fiche du joueur en cliquant [ici](#)), s'est engagé pour les deux prochaines saisons. Âgé de 35 ans, Jérémie Bréchet a à son actif plus de 250 matchs de Ligue 1, 47 matchs de Coupe d'Europe, 3 sélections en Equipe de France et dispose donc d'une très grande expérience. Il a disputé la saison dernière 4 matchs seulement parmi l'élite. Défenseur polyvalent, il viendra renforcer le secteur défensif du **GFC Aiacciu**.

Un nouveau très joli coup que viennent de réaliser là les dirigeants Gaziers, dans la poursuite de leur objectif : construire une équipe solide afin de pérenniser le club en Ligue 2.

**Passione - Fideltà - Fervore - GFCA Per Sempre.
Dapoi Piu Di Cent'Anni A Listessa Passione Per I Nostri Culori.**